

El PAN presentará una iniciativa para proponer cadena perpetua a políticos vinculados con el crimen organizado



México.- El presidente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera, se pronunció sobre la extradición de 29 delincuentes a Estados Unidos advirtiendo que es una acción positiva pero insuficiente ante la realidad que vive México con respecto al Crimen Organizado.

Romero Herrera afirmó que el Partido Acción Nacional respalda cualquier medida que combata a los grupos criminales, pero subrayó que esta extradición no es resultado de una estrategia de seguridad propia del gobierno de Morena, sino de la presión de Washington.

“Es lamentable que la justicia mexicana actúe lo triple de rápido solo cuando lo exige Estados Unidos, misma velocidad se ocupa para atender los cientos de miles de casos rezagados de Justicia en México”, señaló.

Jorge Romero advirtió que esta extradición de criminales no cambia el panorama de terror que vive México, ya que el narcotráfico sigue operando libremente en estados como Sinaloa, Tamaulipas, Michoacán y Zacatecas, donde el gobierno ha perdido el control del territorio.

“La extradición de una veintena de criminales, si bien ayuda, no resuelve el problema de la violencia ni desmantela en automático las redes de corrupción que han infiltrado a tantos gobiernos estatales.”

Ante esta realidad, el Partido Acción Nacional presentará una iniciativa en la Cámara de Diputados para establecer la cadena perpetua a políticos asociados al crimen organizado.

“No se puede continuar en un esquema en donde se supone que quien debe confrontar al crimen organizado resulta que es amigo de los delincuentes. Por ello, el PAN propondrá cadena perpetua para políticos asociados con el crimen organizado”, anunció Romero.

<https://enfoquenoticias.com.mx/nacional/el-pan-presentara-una-iniciativa-para-proponer-cadena-perpetua-a-politicos-vinculados-con-el-crimen-organizado/>